

Mientras buena parte de la gente está buscando que le mimen el ego en LinkedIn,
o viendo muchas series en Netflix fusilando su tiempo,
otros no lo pierden.

Lo ganan.

Perder no.

Ganar

Y precisamente de eso, de ganar, van las siguientes

Jornadas de Liderazgo y Desarrollo Personal

con dinámicas de

Alto Impacto

22 - 23 - 24 de Octubre

Mallorca

2024



1

Estás sufriendo porque **te siguen pagando con promesas**

Estás **estancado** en tu vida personal y profesional

Estás sufriendo porque ves que **el tiempo pasa** y no das “ese” salto

Estás quedándote **anticuado y sin ideas** en la gestión comercial de tu empresa

Estás teniendo problemas para **conservar a tu personal**

Sientes que solo te pasan injusticias

Tienes miedo al fracaso

2

Quizás sea el momento de **probar algo nuevo**, pero a la vez algo que lleva funcionando hace muchos años en profesionales que como tú, se cuestionaron si estaban llevando la vida que siempre habían imaginado.

Llevaban mucho **tiempo esperando un cambio**, habían deseado conocer **los secretos del Crecimiento Personal** (de verdad) y **dejar de preocuparse por su situación económica**.

Profesionales que decidieron **dar el paso de buenos a extraordinarios** y a día de hoy son referentes de éxito y **sobretudo felices**. Se sienten plenos.

3

Soy **Rafel Amorós** y durante los últimos 10 años he ayudado a miles de personas a través de infinidad de talleres presenciales precisamente a eso, a dar ese paso necesario para tomarse en serio un cambio en sus vidas **de una forma diferente, divertida y real**.

Personas que han dejado de colgar fotos y frases de Pablo Cohelo en sus redes sociales buscando algo de "casito".

Personas que ya estaban hartas de vivir en un **entorno profesional y personal MUY tóxico**.

Personas que han entendido cómo funciona la psicología humana y **han aprendido a replantearse la vida** de una forma sencilla, lejos de programas complicados.

Personas que como tú, han cogido el toro por los cuernos cansadas de ver como sus **equipos se desmontaron semana tras semana por falta de liderazgo** y una nula **gestión de conflictos** útil.

4

¿Qué tengo para tí?

Mejor dicho, qué tenemos para ti, ya que yo solo no podría traerte esta experiencia (probablemente única en tu vida) tan brutal e intensa.

Más de 30 horas intensivas enmarcadas en retiro de 3 días y 4 noches en un entorno privilegiado a más de 500 m de altura.

3 jornadas inmersivas distribuidas en

Día 1 - Identificar y Acabar

Identificar y Acabar con aquello que nos aleja de lo que quieres llegar a ser donde te guiaré a través de dinámicas de alto impacto

... a evaluar tu estado actual y descifrar algo tan complicado como es **saber lo que uno quiere o espera en el plan personal y profesional.**

... a soltar lastre, miedos, vergüenzas, complejos, traumas y trazar una línea de corte desde donde **avanzar de una forma más ligera hacia dónde quieras.**

... a recoger la fuerza necesaria para **dar ese paso sin miedo**, quizás el paso más importante que des en muchos años.

... alterar tu estado de consciencia y vivir en primera persona la muerte de los aspectos que quieres **dejar atrás y te impiden avanzar.**



Día 2 – Herramientas y proceso de CAMBIO

En este segundo día nos centraremos en el **proceso de CAMBIO, y las herramientas** que necesitarás incorporar a tu día a día y mediante Dinámicas de Alto impacto para

... manejar los 4 puntos imprescindibles para la persuasión de personas y aplicarlos para **conseguir más ventas y un liderazgo carismático** de verdad.

... combatir y entender el mayor de los problemas de nuestra sociedad actual, probablemente generará mucha frustración en ti y los participantes.

... entender, interiorizar y aprender a manejar 3 herramientas de **gestión de conflictos** para conseguir grupos de trabajo más unidos y alineados sin ensuciarte las manos.

... dominar el concepto de “tensión” para **tener el control de la situación** ya sea a nivel comercial o a nivel de gestión de personas.

... trabajar la **atención plena, el foco y la confianza** con una de las dinámicas estrella de estas jornadas como es la de atravesar un pasillo de cristales rotos con los pies descalzos

... llegar a comprender cuál debe ser **la actitud predominante tanto en la vida como en los negocios para conseguir el éxito** en ambos casos a través de una dinámica muy reveladora y potente (la última del día 2).



Día 3 - el paso de ser bueno a EXTRAORDINARIO

Un día centrado en que entiendas tu nueva realidad y sobretodo aprendas a vivir con ella donde siempre a través de **Actividades de IMPACTO** trabajaremos

... una de las partes más importante y olvidadas a la hora de **gestionar equipos y y equipos comerciales (si los tienes)** que consigue que tus colaboradores **disfruten** más su trabajo y aumente su sentimiento de pertenencia.

... la confianza en ti y en tus capacidades a través de dos dinámicas muy potentes y así puedas afrontar

- desafíos con mayor determinación y eficacia.
- a recuperarte más rápidamente de los contratiempos y las adversidades.
- La confianza en uno mismo está vinculada a niveles más bajos de ansiedad y estrés.
- a ser personas más seguras, auténticas y capaces de comunicarse de manera efectiva, lo que puede contribuir a relaciones más saludables y satisfactorias.
- una mayor autoestima y autoaceptación ya que cuando confiamos en nuestras habilidades y valía personal, tendemos a sentirnos mejor con nosotros mismos.
- y a tomar decisiones de manera más rápida y efectiva.

... Al final del tercer día consolidaremos todos los aprendizajes de las jornadas en la dinámica estrella del evento. El **FireWalking** hará las funciones de exámen para todos los participantes. Caminarás por brasas con los pies descalzos para celebrar tu nueva realidad.

Permíteme que me guarde alguna que otra sorpresa que no hará más que aumentar el valor de la experiencia y trabajar a fondo uno de los enfoques que estará presente durante las jornadas.

Dónde Dónde

Todo esto a más de 500 m de altura ya que estaremos **alojados** en las reformadas habitaciones del [Santuario de Cura](#) (a 35 kms del Aeropuerto de Palma) , donde tendremos las condiciones y un entorno privilegiado para desarrollar todo el programa (ver opciones de alojamiento).

Además contaremos con un servicio gastronómico de garantía en **Pensión Completa**¹ servido por el [Restaurant Es 4 Vents](#)



¹ En el momento de la Reserva, avísanos si sufres de alguna alergia o intolerancia alimentaria

Precio Precio

Si has ido leyendo la propuesta paso a paso, probablemente estés deseando saber el precio.

También puede ser que hayas pasado de largo y hayas buscado el precio antes de nada, si eres uno de estos, te invito a que una vez lo hayas visto, leas todo lo que tenemos para ti.

Bien

El precio de las **3 jornadas de Venta y Liderazgo con Dinámicas de Alto Impacto** es de:

1.195€ + IVA

para reservas **hasta el 1 de mayo**, luego subirá de precio.
340€ Bonificables a través de **FUNDAE**

El precio del alojamiento para **4 noches en Habitación Doble de uno Individual** (llegada el 21 de octubre y salida el 25) y la **Pensión Completa** (entrando con cena y saliendo con desayuno) es de:

495€ (IVA incluido)

El precio incluye

- Acceso a la zona de formación durante 3 días
- Manual detallado y a color con todas las instrucciones teóricas trabajadas
- Cuaderno de trabajo para tomar las notas que consideres más interesantes
- Material consumible como flechas, maderas, cristales, fuegos...
- Buffet libre de agua, café e infusiones durante todo el día
- Habitación Doble de uso individual para 4 noches
- 4 desayunos, 4 cenas y 3 Almuerzos con agua²
- Diploma de participación
- Gestión con FUNDAE en caso de bonificar la participación.
- Material Fotográfico
- Seguro de Responsabilidad
- Una experiencia única

² Refrescos u otras bebidas no incluidas, serán de pago directamente en el Rte.

Nunca se ha hecho algo así en Mallorca y es una oportunidad única tanto para tí como para esa persona que tienes en mente.

¿Quieres garantizar tu plaza al mejor precio?

Entra en el siguiente enlace y reserva tu plaza por 500€³ con tarjeta de crédito, el resto de pago puedes hacerlo hasta 1 mes antes del evento mediante transferencia bancaria. Tendrás las instrucciones una vez reservada tu plaza.



RESERVA DE PLAZA
500 €

Comprar

Métodos de pago aceptados:



[Quiero mi reservar mi plaza](#)



³ Importe que se descontará del precio final.

Preguntas Preguntas

Alguna dudas que te pueden surgir

¿Qué ropa y material debo llevar?

Una vez hayas hecho tu reserva, recibirás con tu factura correspondiente una hoja de instrucciones claras donde te detallaremos horarios, ubicación, y todo el equipamiento necesario para que disfrutes de la experiencia con seguridad y confort.

¿Qué pasa si no puedo venir y he reservado?

Valoraremos tu caso y veremos si te reservamos una plaza para un próximo evento o devolveremos el importe de la reserva. Dependerá de cada caso.

¿Es peligroso?

Una de las máximas de FAM Creativa es la seguridad, hemos heredado del FIREWALKING INSTITUTE la metodología del “Seguro, más seguro, segurísimo”.

Te acompañarán guías destinados únicamente a velar por tu seguridad física y emocional.

Además contamos con un seguro de responsabilidad civil.

¿Cómo llego hasta ahí?

Si vienes de Mallorca, te aconsejo alojarte en el Santuario, cada jornada la empezaremos sobre las 7h / 8h de la mañana y acabaremos pasadas las 22h de la noche.

Si vienes de fuera de Mallorca, puedes **alquilar un coche** y coordinarte con otros compañeros de experiencia para compartir el gastos. Hay suficiente parking.

En **taxi** desde el aeropuerto de Palma se tarda unos 35 minutos y el coste es de unos 80 - 95€ por trayecto

En septiembre haremos un grupo de Whatsapp con los miembros que estén dentro para que os vayáis conociendo y coordinar estos asuntos (y alguna sorpresa más).

Tengo dudas de si es para mí.

Escríbenos un whatsapp al 687 69 66 72 y atenderemos tus cuestiones o dudas. Incluso, si lo necesitas, podemos hacer una videollamada y valoraremos juntos tu situación..

Tengo una empresa y me gustaría mandar a varios de mis gerentes

Escríbenos un whatsapp al 687 69 66 72 y cuéntanos tu situación. Tenemos soluciones para todo salvo para una cosa.



RESERVA DE PLAZA

500 €

Comprar

Métodos de pago aceptados:

